
Ein Priester hat die Lösung gegen die Satanisten des
Great Reset

Pater Sorin Croitoru, hat eine einfache, klare und wirksame Lösung gegen den Great Reset:

Ich habe im Internet gesehen, dass die Menschen irgendwie verstanden haben, was
weltweit passiert.

Eine Minderheit vermögender Menschen will die Zahl der Menschen auf der Erde
drastisch reduzieren, damit sie und ihre Nachkommen für viele hundert Jahre über die
Ressourcen des Globus verfügen können. Und sie wollen aus denen, die von ihren
Herren nicht  „reduziert“  werden,  die  nicht  zu rebellischen Reaktionen fähig sind,
perfekte Sklaven machen, echte gehorsame Roboter. Das ist so ziemlich das, was sie
alle verstehen.

Viele  kommentieren  im  Internet  aus  verschiedenen  Blickwinkeln,  von  denen  die
meisten keinen Bezug zum christlichen Geistesleben haben.

Brüder, es reicht nicht aus, das Problem zu verstehen, man muss auch Lösungen
dafür haben.
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Die Wahrheit  ist  viel  komplexer und erschreckender.  Die Wahrheit  ist,  dass diese
kleine Elite von Millionären eigentlich eine satanische Sekte von Luziferanbetern ist.
Sie haben sich an Satan verkauft und sind ihm völlig ausgeliefert. Und der Teufel ist
nicht an unserem materiellen Wohlstand interessiert, sondern an unseren Seelen! Er
nähert sich langsam den Seelen, seine Diktatur ist sehr pervers und listig.

Unter dem Vorwand des Pandämoniums haben sie sich einfach zuerst Zugang zum
intimen  Universum  unseres  Körpers  verschafft.  Sie  haben  einen  Präzedenzfall
geschaffen, da sie in der Lage sind, mit jeder beliebigen Technologie, ob medizinisch
oder elektronisch, in unseren Körper einzudringen.

Aber warum?

Damit sie von der Ebene unseres Blutes, unserer Hormone und unseres neuronalen
Netzes aus unsere intimen Denkprozesse beeinflussen können.

Das heißt, dass sie über den Körper beginnen, die Seele zu kontrollieren. Sie so zu
kontrollieren, dass sie sie zerstören kann.

Wer kann eine solche technologische Aktion auf den menschlichen Geist stoppen?

Nur der Heilige Geist!

Deshalb sage ich, dass es nicht ausreicht, das Problem zu verstehen, man muss auch
das Endziel des Problems verstehen und die Lösung des Problems zur Hand haben.

Und die Lösung findet sich im Schoß der Heiligen Orthodoxen Kirche: „Nehmt
den Heiligen Geist!“

Ich bin überrascht, dass die Priester diese Dinge nicht offen aussprechen…

Gott segne Sie alle!                             

  Quelle: Un preot oferă soluția contra sataniștilor Marii Resetări

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Der HEILIGE GEIST gemäß unseren täglichen Gebeten
an Ihn

Himmlischer König, Tröster, du Geist der Wahrheit, 

der du überall bist und alles erfüllst, 

Hort der Güter und Lebensspender, 
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komm und nimm Wohnung in uns 

und reinige uns von allem Makel 

und errette, Gütiger, unsere Seelen.

Prof. M. Skaballanovitsch:

Der HEILIGE GEIST gemäß unseren täglichen Gebeten an Ihn
(Erläuterung zu "HIMMLISCHER KÖNIG")

Um Großes bitten wir in diesem unserem täglichen Gebet an den Heiligen Geist.
Wir bitten Ihn, dass Er "komme und in uns Wohnung nehme".
Mit anderen Worten: Wir bitten Ihn, dass mit uns das -oder zumindestens etwas 
Ähnliches geschehen möge, was (am Pfingsttag) an den heiligen Aposteln geschah: 
Als der Heilige Geist auf sie herabkam, wandelten sie sich gänzlich, sie wurden 
vollkommen andere Menschen. Sie empfanden plötzlich eine derartige Liebe zu Gott 
und den Menschen, wie sie zuvor keine Vorstellung von ihr hatten. Sie fühlten die 
Kraft in sich, alles tun zu können, das ganze Leben zur Herrlichkeit Gottes und zur 
Rettung der Menschen hinzugeben. Und all das vollzog in ihnen der Heilige Geist 
eben dadurch, dass Er "auf sie herabstieg" und sie "erfüllte", d.h.dass Er sie mit Sich 
selbst anfüllte. 
Entsprechend bitten auch wir in unserem täglichen Gebet den Heiligen Geist. 
Und um uns davon zu überzeugen, dass dies möglich ist, dass der Heilige Geist 
tatsächlich all dies in uns vollbringen kann, wenn Er "kommt" und "in uns Wohnung 
nimmt", beginnen wir unser Gebet an Ihn, indem wir uns daran erinnern, wer der 
Heilige Geist ist, wer Er Seinem Wesen nach ist. Wir zählen alle Seine Eigenschaften 
auf, zumindest die Haupteigenschaften oder diejenigen, die für uns besonders wichtig
sind. 

Zu allererst reden wir den Heiligen Geist in diesem an Ihn gerichteten Gebet mit 
"HIMMLISCHER KÖNIG" an. Denn das erste, wonach wir in diesem Leben 
streben sollten, wofür wir leben sollen, ist das Himmelreich.
Trachtet am ersten nach dem Reich Gottes (Mt 6:33), sprach Christus.
Ein echter Christ kann nicht anders, als ständig daran zu denken, wie er ins 
Himmelreich komme. Ach, wenn wir uns doch diese Seligkeit vorstellen könnten, 
dieses Glück, alle diese Güter, deren wir uns im Himmelreich erfreuen werden ! Wir 



würden dann nichts anderes mehr auf Erden "suchen" als das Himmelreich. Als der 
Errichter des Himmelreiches erweist Sich der Heilige Geist. Auf der Erde gründete 
Christus das himmlische Königreich, und nachdem Er von der Erde ging, überließ Er 
es dem Heiligen Geist, sein Werk auf Erden fortzusetzen, welcher, zumindest bis 
Christus auf die Erde kommt, der tatsächliche König dieses Reiches ist. Wie sehr das 
Königreich des Himmels vom Heiligen Geist abhängt, zeigen die Worte Christi: 
Wenn ich aber die bösen Geister durch den Geist Gottes austreibe, so ist das 
Reich Gottes zu Euch gekommen (Mt 12:28)

Im Gebet an den Heiligen Geist nennen wir Ihn als nächstes "TRÖSTER". So 
bezeichnete der Heiland Selbst den Heiligen Geist in Seinem letzten Gespräch mit 
Seinen Jüngern (Joh 14:26 u.a.). Und Er nannte Ihn deshalb so, weil der Heilige Geist
nach dem Aufstieg Cristi in den Himmel die an Christus Glaubenden in all ihrer 
Trübsal zu trösten vermochte. Man muß darüber sprechen, da wir der ständigen 
Tröstung bedürfen. Es möge jeder selbst an das schwerste Leid zurückdenken, das ihn
je im Leben ereilte. Wie sehr bedurften wir damals der Tröstung ? Und konnten wir 
zu dieser Zeit bei irgendeinem Menschen Trost finden ? Die Menschen lieben sich 
selbst dermaßen, sie denken nur an sich selbst, dass sich keiner für unser Leid 
interessierte -so schien es uns damals und zwar ziemlich real. Den Menschen 
vollkommen trösten, kann nur Gott Selbst, der Sich "Gott allen Trostes" (2 Kor 1:3)
nennt, durch Seinen Geist. Kommt jedoch der Heilige Geist in unsere Seele herab und
weht mit Seiner Gnade über sie, so wird sich eine unaussprechliche Süße in der Seele
des Menschen ausbreiten, so dass er sogar den allerschwersten Kummer vergessen 
kann. 

"DU GEIST DER WAHRHEIT !" so rufen wir weiter den Heiligen Geist im Gebet 
Ihn an. "Geist der Wahrheit" - so nannte Christus selbst den Heiligen Geist (Joh 
16:13). Was bedeutet diese Bezeichnung ? Sie sagt aus, dass der Heilige Geist uns die
Wahrheit eröffnet, uns die Wahrheit lehrt und gleichzeitig lehrt, die Wahrheit zu 
lieben.
So wie der unreine Geist, der Teufel, der Vater der Lüge und allen Truges ist, so 
ist der Heilige Geist die Quelle aller Wahrheit. 
Wie sehr leiden die Menschen auf der Erde, wie viel machten sie durch wegen ihrer 
Unwissenheit, wegen ihrer Unkenntnis der Wahrheit ! Der Heilige Geist entwurzelt 
durch Sein Wirken in den Herzen und Gemütern der Menschen allmählich diese 
Unwahrheit und alle Lüge, Er erleuchtet sie und unterweist sie in aller Wahrheit. 

Weiter in dem Gebet nennen wir den Heiligen Geist "ALLGEGENWÄRTIGER 
UND ALLES ERFÜLLENDER" Er ist sozusagen überall in der Welt ausgegossen. 



Er ist nicht nur überall gegenwärtig, als Gott, sondern Er erfüllt auch alles mit Sich, 
durchdringt alles, reinigt, erleuchtet, erhebt alles auf der Erde.

Alles, was es in der Welt an Gutem, Erhabenem gibt, all das kommt vom Heiligen 
Geist. Daher wird Er weiter in dem Gebet als "URQUELL DES GUTEN" 
bezeichnet, derjenige, der alle Güter in sich vereint. Das erste Gut auf Erden ist das 
Leben. Nichts ist dem Menschen so teuer wie sein Leben. Und dieses Gut hat der 
Mensch vom Heiligen Geist, denn Er ist auch der "SPENDER DES LEBENS". 

Das also ist der Heilige Geist. Und wenn Er "KOMMT" und in irgendeinem 
Menschen "WOHNUNG NIMMT", legt Er alles in seine Seele, was Er selbst hat, Er 
schenkt dem Menschen von diesen Schätzen seines Wesens. 

Aber die erste und hauptsächliche Eigenschaft des Heiligen Geistes ist SEINE 
HEILIGKEIT. Nicht umsonst wird Er ja auch ständig als nichts anderes als "der 
HEILIGE Geist" bezeichnet. 
Die Heiligkeit ist Sein eigentliches Sein. Man könnte sagen, dass Heiligkeit und 
Er ein und dasselbe sind. Nicht umsonst wirde Er von allen Personen der Heiligen 
Dreiheit im besonderen Sinne als heilig bezeichnet, obwohl natürlich Gott Vater und 
Gott Sohn ebenso heilig sind wie Er. Deshalb ist alles Sündhafte, Unreine dem 
Heiligen Geist besonders widerlich, überhaupt nicht mit Ihm zu vereinbaren. 
Indem Er in unserer Seele Wohnung nimmt, reinigt Er sie von aller Befleckung. Alles
Schmutzige, Unreine, Sündige in unserer Seele schmilzt dahin und wird von Ihm in 
einem Atemzug vernichtet. Deshalb bitten wir ihn, wenn wir ihn herbeirufen, zu 
"kommen" und in uns "Wohnung zu nehmen" auch, dass Er uns "VON JEDER 
BEFLECKUNG REINIGE". 
Befleckung, Sünde, Unreinheit - das sind die Dinge, die unser Rettung im Wege 
stehen. Wenn sich unsere Seele von aller Befleckung reinigt, dann ist sie bereit zum 
ewigen Heil. Ohne eine solche Läuterung ist die Rettung unmöglich. Und hier fügen 
wir noch die dritte Bitte an den Heiligen Geist hinzu, nämlich dass Er 
als"GÜTIGER, UNSERE SEELEN RETTE".
Als der Gütige wünscht Er auch selbst unsere Erlösung, ja Er möchte noch mehr, als 
wir selbst wünschen. Und aus dieser Seiner Güte schöpfen wir die Gewißheit, dass Er
unsere Seelen rettet, und eben dazu zu uns kommt, in uns Wohnung nimmt und uns 
von jeder Befleckung reinigt.

Prof. M. SKABALLANOVITSCH:
Pjatidesjatniza - aus der Serie "Christianskie Prazdniki" KIEV 1916 

hier aus: "Der Bote" 3 / 2002
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………………………………….
Hilfreiche Gebete gegen Dämonisches:

+ Himmlischer König, Tröster, du Geist der Wahrheit, der du überall bist und alles
erfüllst, Hort der Güter und Lebensspender, komm und nimm Wohnung in uns und
reinige uns von allem Makel und errette, Gütiger, unsere Seelen.

+ Ich entsage dir, Satan. Ich spucke dich an. Sei dreimal verflucht.
Ich habe mich Christus angeschlossen. Ich bete ihn an. Sei dreimal gesegnet, o Herr
Jesus Christus. Groß ist der Name der Heiligen Dreifaltigkeit. Groß ist der Name der
Heiligen Dreifaltigkeit. Groß ist der Name der Heiligen Dreifaltigkeit. Amen.

+  Gesegnet  sei  Gott.  Herr  Jesus  Christus,  du  Sohn  und  du  Wort  des  lebendigen
Gottes, erbarme dich unser. Vertreibe den Satan und seine Diener von uns. Vernichte
die Verführungen, Lügen, Betrügereien, Maschinen, Waffen, Computer, Armeen und
Gifte des Antichristen. Löse sie auf. Lass sie von uns weichen. Leite die Diener des
Antichristen zurück auf den Weg der Wahrheit. Wir danken dir für deine Wohltaten,
Herr. Gesegnet sei Gott.

+ Herr Jesus Christus, du Sohn und du Wort des lebendigen Gottes, erbarme dich
meiner. Beschütze mich, Herr, denn auf dich hoffe ich. (40x)

+ Ehre sei dem Vater und dem Sohn und dem Heiligen Geist, jetzt und alle Zeit und
in die Ewigkeiten der Ewigkeiten. Amen.

Ehre sei dir, o Gott! (40x)

…………………………………………………………………………………………………………

8 8 8 
888 ist die Namenszahl Jesu Christi.



Un preot oferă soluția contra sataniștilor Marii Resetări

Părintele Sorin Croitoru din Italia, ale cărui opinii pertinente au mai fost publicate de 
ActiveNews, vine cu o soluție simplă, clară și eficientă contra Marii Resetări, soluție 
prezentată și de noi în cadrul Conferințelor ActiveNews - Starea de Libertate pe această temă.
Însă Părintele Sorin Croitoru enunță această soluție mai bine decât noi, motiv pentru care îi 
preluăm integral discursul scurt și la obiect:

Am văzut pe internet că lumea a cam înțeles ce se întâmplă la nivel mondial. 

O minoritate de bogătani vor să reducă drastic numărul de oameni de pe pământ ca să le ajungă lor 
și urmașilor lor resursele Globului pământesc pentru multe sute de ani. Iar pe cei ne- "reduși" de 
domniile lor vor să-i prefacă în sclavi perfecți, lipsiți de reacții de revoltă, adevărați roboți 
ascultători. Cam așa ceva au înțeles toți. 

Mulți comentează pe internet din unghiuri de vedere diferite, majoritatea dintre aceștia neavând nici
o tangență cu viața duhovnicească creștină. 

Fraților, nu-i suficient să înțelegi problema, trebuie să ai și soluții pentru ea. 

Adevărul este mult mai complex și mai înfiorător. Adevărul este că această redusă elită de trilionari 
este de fapt o sectă satanică de adoratori ai lui Lucifer. Sunt vânduți Satanei și s-au pus complet la 
dispoziția acestuia. Iar diavolul nu este interesat de bunăstarea noastră materială, ci de sufletele 
noastre! El se apropie încetișor de suflete, dictatura lui este foarte perversă și vicleană. 

Au obținut foarte ușor accesul la universul intim al trupurilor noastre mai întâi, cu pretextul 
pandemiei. Au creat un precedent, putând să penetreze de aici încolo în trupurile noastre cu orice 
tehnologie vor dori, medicală sau electronică. 

Dar de ce? 

Ca de la nivelul sângelui, al hormonilor și al rețelei neuronale să poată ajunge la influențarea 
proceselor noastre intime de gândire. 

Adică prin trup să înceapă să controleze sufletul. Să-l controleze ca să-l poată nimici. 

Cine poate opri o astfel de acțiune tehnologică asupra minții umane?.. 

Numai Duhul Sfânt! 

De aceea spun că nu-i suficient să înțelegi problema, ci trebuie să înțelegi obiectivul final al 
problemei și să ai la îndemână soluția problemei. 

Iar soluția se găsește în sânul Sfintei Biserici Ortodoxe: "Luați Duh Sfânt!" 

Mă miră faptul că preoții nu spun deschis aceste lucruri... 

Domnul să vă binecuvânteze pe toți!
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